
REQUERIMENTO No 70/2018

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Solicita informação sobre Programa Avançar Cidades, do Governo Federal

Senhor Presidente

Ouvido o Plenário, requeiro à Sra Prefeita Municipal local informar a esta Casa se o
Município de Santa Isabel está sendo contemplado com o Programa Avançar Cidades, do
Governo Federal.

Em caso positivo, indico a Rua Augusto Corrêa Leite, situada no Loteamento Vila Guilherme,
para receber a repavimentação asfáltica e outras melhorias, através dos recursos oriundos
do referido programa.

Por se tratar de assunto de relevante interesse para esta Edilidade e para a população do
referido loteamento, conto com a pronta aprovação da presente proposição, por
unanimidade dos Nobres Pares.

 

Santa Isabel, 31 de julho de 2018.

MARCIO PEREIRA PINHO

Vereador


